
Giulianova. “I due comitati di Quartiere uniti per la pulizia del
lungomare dalla sabbia”

GIULIANOVA – Venerdì mattina i due Comitati di Quartiere Lido ed Annunziata, con i rispettivi presidenti Grazia Corini,
ed Antonio Fusaro, hanno protocollano una lettera indirizzata a tutte le parti di competenza  per segnalare un grande
disagio sulla parte nord del Lungomare.

Giulianova lido mare sabbia

Come da foto,  in più punti il lungomare è così invaso da sabbia da non permettere di transitare liberamente in sicurezza sul
marciapiede ciclopedonale.

In molte zone non si può più transitare al punto che diventa pericoloso per i ciclisti, per i pedoni, per i portatori di disabilità e
quanti in questi giorni, approfittando delle belle giornate di sole, si sono trovati di fronte a delle vere e proprie dune.

Un problema che si porta da avanti da molto tempo, tante segnalazioni sono state fatte in passato anche da noi Comitati,
problemi di vero e proprio disagio, alcuni in bici sono caduti, i  pedoni spesso perdono l’equilibrio ed in carrozzina un
portatore di disabilità si vede costretto ad abbandonare il marciapiede.

A tutto questo disagio i Comitati diciamo basta, non si capisce come mai ancora non si intervenga, come mai nessuno
rimuova la sabbia e come mai si perda ancora tempo .

Il codice della strada nell’articolo 15 prevede che “su tutte le strade e loro pertinenze è vietato depositare rifiuti o materie di
qualsiasi specie, insudiciarle e imbrattarle”.

Il marciapiede facente parte della strada va da subito liberato e messo in sicurezza perchè la sicurezza di un qualsiasi
cittadino va messa sempre al primo posto.

<Questa mattina, inoltre, abbiamo anche incontrato la capitaneria portuale – spiegano i due presidenti dei comitati – per
capire e sapere chi si dovesse muovere ed il percorso burocratico da intraprendere. Ci aspettiamo il marciapiede sia liberato
il prima possibile da questa “invasione sabbiosa” e che i cittadini possano camminare liberamente e godersi queste belle
giornate invernali di sole.>
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Giulianova. “I due comitati uniti per la Consulta degli eventi e le
problematiche di piazza Dalla Chiesa”

GIULIANOVA – Ci sono notizie buone e meno buone nella nostra Giulianova.

Iniziamo dalle buone che fanno bene alla città.

E’ notizia degli ultimi giorni la nascita della “Consulta degli Eventi”,

Giulianova

finalmente  molte  associazioni  si  incontrano,  parlano,  propongono  e  danno  vita  ad  un  progetto  importante  per  la  città,
programmare eventi e manifestazioni da proporre all’Amministrazione per un ricco calendario estivo. In questo modo si da
spazio alla fantasia di tante associazioni per conoscerle ed avere  un contatto più vicino tra di loro.

Una vera e propria democrazia partecipata e molti cittadini vogliono vedere crescere la città in questo senso.

Noi del Comitato di Quartiere Annunziata ci auguriamo che la futura Amministrazione ne prenda atto, che le parti si
incontrino, che  individui da subito le aree dove fare delle manifestazioni e stilare un piano di sicurezza equo e permanente,
ma sopratutto riapri il prima possibile la Sala Polivalente-Auditorium in via Dei Pioppi, come da noi richiesto più volte.

L’aspetto negativo sono quelle aree che molto spesso vediamo abbandonate al loro destino, come l’ultimo grido di allarme
lanciato dal Comitato di Quartiere Lido su piazza Dalla Chiesa.

“Noi del Comitato di Quartiere Annunziata – spiega il  Presidente del Comitato di Quartiere Annunziata Antonio
Fusaro – ci associamo al grido d’allarme del Comitato di Quartiere Lido, basta con questo degrado, non si possono più
tollerare queste cose, piazza Dalla Chiesa non è nuova a questo degrado, tante segnalazioni sono state fatte ma nessuno si
è mosso. Oggi diciamo anche noi basta, che il Commissario Prefettizio faccia qualcosa, dobbiamo salvaguardare la piazza, la
zona, il mercato e i cittadini. Tutto questo non fa bene alla città e per questo ci uniremo al Comitato Lido, se non ci saranno
interventi seri, firmeremo anche noi degli esposti. Siamo uniti per salvaguardare la nostra città”:

https://www.giulianovanews.it/2019/02/giulianova-i-due-comitati-uniti-per-la-consulta-degli-eventi-e-le-problematiche-di-piazza-dalla-chiesa/
https://www.giulianovanews.it/2019/02/giulianova-i-due-comitati-uniti-per-la-consulta-degli-eventi-e-le-problematiche-di-piazza-dalla-chiesa/


Giulianova. Un’altra goccia nel mare della solidarietà del Colibrì

Donati all’associazione una incubatrice, fasciatoii, un’ambulanza e 16 letti da degenza

 

 

 

Giulianova. Non si arresta l’onda di solidarietà nel mare del Colibrì Onlus di Giulianova. Piccole gocce di generosità che
rafforzano i  valori  dell’associazione  giuliese,  che,  nel  corso  dell’anno,  oltre  a  portare  il  suo  contributo  in  tantissime realtà
locali,  raccoglie materiali  e beni  di  prima necessità per riempire il  quinto container  che verrà inviato a Sindia, in
Senegal, tra qualche settimana. L’ultima importante donazione ricevuta risale proprio a qualche giorno fa ed andrà ad
allestire ulteriormente il piccolo presidio ospedaliero di Sindia,  rendendo più dignitosa l’assistenza alle ai degenti e alle
partorienti: una incubatrice, fasciatoii, un’ambulanza e 16 letti da degenza.Si tratta di presidi ospedalieri in disuso e
non più conformi alle regole sanitarie nazionali ma perfettamente funzionanti, che  permetteranno di arricchire il reparto
maternità dell’ospedale di Sindia.< Siamo davvero felici nei ricevere tanti gesti di solidarietà – commentano Ambra Di
Pietro ed Egidio Casati del Colibrì –  ed orgogliosi e commossi di contribuire allo sviluppo di un paese e alla salvaguardia
dei diritti umani>. Intanto l’associazione giuliese si sta preparando per la quinta edizione della cena di beneficenza“Io
faccio la mia parte”, in programma sabato 23 marzo 2019 al Casale delle Arti di Mosciano Sant’Angelo. E’ aperta
la prevendita dei biglietti.

Giulianova. Lutto nel mondo del volontariato giuliese, muore il
Prof. William Sponcichetti
 

Giulianova. E‘ scomparso questa mattina, all’età di 85anni, il Prof. William Sponcichetti “eletto educatore di giovani”, frase
da lui tanto amata, riportata fedelmente sul manifesto funebre.
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William Sponcichetti

Molto conosciuto in città per via della sua professione di docente e volontario nell’Associazione Fidas-Cuore di Giulianova nel
ruolo di Segretario cittadino e Presidente regionale. Proprio i componenti del direttivo della Fidas di Giulianova, attraverso un
manifesto, hanno salutato il loro associato con queste parole: “uomo di immensa bontà. Sempre disponibile a prodigarsi
affinché  quante  più  persone  potessero  conoscere  la  gioia  di  donare”  ed  anche  la  Fidas  Teramo  ha  voluto  dedicargli  un
manifesto d’affetto. Lascia la moglie Elviana D’Alessio, il figlio Fabio e la sorella Milvia Sponcichetti. I funerali si svolgeranno
domani, venerdì 15 febbraio, alle ore 11,00, nella Chiesta San Pietro Apostolo a Giulianova lido, partendo dall’ospedale civile
di Giulianova. Scompare veramente un uomo dalla grande umanità e professionalità, proprio alla vigilia del rinnovo delle
cariche statutarie dell’associazione per il triennio 2019/2021 che si svolgerà domenica 24 febbraio nella sala convegni
Kursaal lido. Sarà l’attuale Presidente in carica, il Prof. Emidio D’Antonio, ad aprire i lavori quel giorno dedicati proprio alla
sua figura; una memoria che è riaffiorata oggi quando il Prof. D’Antonio ha posto la spilla dell’associazione sul bavero della
giacca di William. Per uno scherzo del destino è morto proprio nel giorno dedicato all’amore, il giorno in cui gli uomini e le
donne si donano per l’altro; William era fatto così, sorriso e voglia di fare bene per il prossimo. Ci mancherà tanto!

Giulianovanews.it

GIULIANOVA.  Poste  Italiane:  LAVORI  NELL’UFFICIO  POSTALE  DI
VIALE ORSINI

 

Prolungato l’orario di apertura nelle sedi di via Annunziata e Cologna Spiaggia
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FOTO ARCHIVIO UFFICIO POSTALE GIULIANOVA LIDO

Teramo, 14 febbraio 2019  –  Poste Italiane comunica che da lunedì 18 febbraio l’ufficio postale di  viale Orsini  a Giulianova
sarà  interessato  da  un  intervento  di  manutenzione  straordinaria  che  comporterà  la  sostituzione  dell’impianto  di
climatizzazione.

L’Azienda  ha  effettuato  molteplici  tentativi  per  riparare  il  guasto  ma  l’entità  del  danno  è  stata  tale  da  richiedere  la
sostituzione dell’impianto. Nell’ambito dei lavori sarà inoltre ripristinato il corretto funzionamento del sistema automatico
che regola la porta d’ingresso.

L’intervento avrà una durata di circa dieci giorni, durante i quali verranno prolungati gli orari di apertura delle sedi di via
Annunziata (Giulianova Spiaggia 1) e di Cologna Spiaggia che saranno disponibili dal lunedì al venerdì dalle 8.20 alle 19.05 e
il  sabato  fino  alle  12.35.  Nell’ufficio  di  via  Annunziata  sarà  inoltre  possibile  ritirare  la  corrispondenza  non  consegnata  per
assenza del destinatario.

Si ricorda infine ai cittadini di Giulianova che anche la sede di via Gramsci è aperta fino alle ore 19.05.

FlixBus, due anni a Giulianova | Passeggeri quasi triplicati in solo
un anno. Collegate 40 città in tutta Italia
FlixBus festeggia due anni a Giulianova con un bilancio positivo: negli ultimi dodici mesi, la società ha infatti
quasi triplicato le prenotazioni da e per la città, a conferma della crescente predisposizione dei Giuliesi a
optare per l’autobus come soluzione di viaggio. Complice di tale successo, l’incremento delle connessioni con
Giulianova, attualmente collegata con 40 città italiane.

Nella classifica giuliese vince Roma, collegata fino a quattro volte al giorno con tempi di percorrenza a partire
da due ore e mezza. Seguono Napoli (fino a cinque corse al giorno) e Bologna (fino a tre corse al giorno). Ma la
vera  novità  è  rappresentata  dal  successo  riscosso  dalle  connessioni  con  gli  aeroporti  romani
di Fiumicino (raggiungibile fino a tre volte al giorno, al 4° posto) e Ciampino (fino a due collegamenti al giorno,
al  6°),  che riflette una crescente sensibilità per forme di  mobilità intermodale in cui  l’unione di  più mezzi  di
trasporto collettivi (come bus+aereo) si sostituisca all’uso di quelli privati, a beneficio dell’ambiente.
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Per rispondere alla crescente domanda di mobilità dei Giuliesi, FlixBus ha inoltre istituito collegamenti verso
nuove città al Sud Italia, quali Messina e Palermo, e ha potenziato quelli preesistenti verso mete a breve-
medio raggio come Ancona e Civitanova Marche (raggiungibili più di 10 volte al giorno), Porto d’Ascoli (fino a
nove corse al giorno) o San Benedetto del Tronto e Porto San Giorgio (fino a sei).  

Tutti  i  collegamenti,  in  partenza dall’autostazione di  Piazza Roma e dalle  due fermate di  Mosciano,  sono prenotabili
online via app e in agenzia viaggi. A bordo, Wi-Fi, prese elettriche e toilette.

Il Teramano: un territorio su cui investire. Fermate anche a Roseto degli Abruzzi e Val Vomano

Dall’arrivo a Teramo, FlixBus non ha smesso di investire sul territorio, con il duplice obiettivo di facilitare gli
spostamenti dei Teramani e, al contempo, incentivare il  turismo locale. Dopo il  capoluogo di provincia e
Giulianova, collegate con 40 città, la società è arrivata anche a Roseto degli Abruzzi, da cui raggiungere
comodamente Marche, Umbria e Toscana (con partenza dalla Zona Artigianale, presso l’Officina Lozzi) e a, Val
Vomano, collegata, fra le altre, a Milano e Bologna (con partenza dall’autostazione di Piazza D’Annunzio).

Giulianova. “Nasce la Consulta della Associazioni”

GIULIANOVA – Lunedì sera, nella sala del “Centro aggregativo Madre Teresa”, affianco alla sala polivalente in via Dei Pioppi,
si è costituita la “Consulta delle Associazioni” e l’elezione dei suoi membri costitutivi.

La riunione è iniziata con la lettura, da parte del Presidente della nascente consulta Elisa Concetto, dell’atto costitutivo, dello
statuto e del regolamento e ricorda che si dovrà creare una nuova forza per avere più peso quando si faranno le richieste ed
ottenere più agevolazioni riguardanti le problematiche delle manifestazioni.

La Consulta sarà composta da tavoli di lavoro tematici ed ogni tavolo sarà presieduto da un responsabile.

Quindi si è proceduto all’elezione dei membri costitutivi.

Per il ruolo di vice presidente era stato proposto Lorenzo Garbatini, in rappresentanza del Comitato di Quartiere Annunziata
e dell’Associazione Culturale Knà ed i presenti avevano votato all’unanimità, ma poi ha ceduto il  posto a Luigi Chiodi
dell’Ecologica G, perché Garbatini non ha ritenuto opportuno assumere il doppio ruolo di addetto stampa e vice presidente.

I tavoli di lavoro scelti sono stati 5 con i relativi responsabili: per la “Cultura” è stata scelta Francesca Marano, per “Sport e
Benessere” Anna De Fulviis, per “Teatro e Cinema” Daniel Di Giovannantonio, per “Musica e Danza” Armando Ianni ed infine
per l’”Ambiente” Giuliano Marsilii.  Inoltre, ogni tavolo di lavoro avrà una sede per riunirsi  ed ognuno dei responsabili
contatterà le associazioni di settore e stabilirà le date degli incontri e i tempi di realizzazione dei progetti.
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“Nasce la Consulta della Associazioni”

Per il ruolo di tesoriere è stata scelta la Presidente Elisa Concetto.

“Ogni tavolo – ribadisce Elisa Concetto – sarà libero di predisporre un progetto che sarà presentato, insieme agli altri,
all’amministrazione comunale per predisporre il calendario degli eventi e non ci sarà nessun vaglio da parte del direttivo. La
nascita della nuova associazione è solo il mezzo per realizzare un calendario di eventi per dare nuova vita a Giulianova. Si
può partire con progetti già pronti e se ne sviluppano dei nuovi.”

I presenti, inoltre, hanno chiesto di inserire il piano di sicurezza fra le richieste da inoltrare alla nuova amministrazione.

“Già  per  le  manifestazioni  del  2018  –  afferma  Antonio  Fusaro  presidente  del  Comitato  di  Quartiere  Annunziata  –
l’amministrazione dava delle direttive a seconda del tipo di manifestazione e la prossima amministrazione dovrà curarsi di
redigere un piano per tutti i luoghi delle manifestazioni”.

Daniel Di Giovannantonio  dichiara che il piano ha validità di due anni e per il 2019 si può attingere ai piani già stilati e
Lorenzo Garbatini chiede che il Comune rediga un piano sicurezza per ogni location adatta alle manifestazioni

Giulianova. II edizione delle Olimpiadi dei Diritti Umani c/o Liceo
Curie
Il 8 febbraio 2019 il Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova ha preso parte alla II edizione delle Olimpiadi Digitali dei Diritti
Umani, iniziativa patrocinata dal Comune di Lucca, dall’Ufficio Scolastico IX di Lucca e Massa Carrara e sostenuta, inoltre, dal
Comune di Viareggio, LUCCA CREA S.R.L. e Lucca Film Festival Europa Cinema.
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olimpiadi diritti umani prof.ssa Cantoro

La competizione è digitale ed è avvenuta via web con l’uso della piattaforma Kahoot e di Google Hangout. I quesiti sono stati
articolati in lingua inglese e gli  argomenti trattati sono stati:  la storia dei diritti  umani, l’ONU e i  suoi organismi e la
Dichiarazione universale.

La squadra formata dagli studenti – Giovanni Triaca (5A), Luca Iannetti (4E), Chiara Palladini (5E), Sara Vagnoni (5H),
Rebecca Bazzana (5H), Luca Ferretti (5B) – supportata dalle prof.sse Manuelita Melchiorrre e Maria Claudia Cantoro si è
classificata per la semifinale.

Giulianova. Lo storico Sandro Galantini ospite del Circolo virtuoso
Il nome della Rosa, venerdì 8 febbraio
Venerdì 8 febbraio ORE 21:30

VITA D’ARTISTA

“DA RIVA COLMA TI ASCOLTO, MARE”

Incontro con: Sandro GALANTINI

A cura di: Luca MAGGITTI
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Sandro Galantini , foto archivio

 

Storico e giornalista, autore di numerosi studi relativi all’Abruzzo, con particolare riguardo all’età moderna e contemporanea.

Dopo essere stato citato  per  la  ricerche sulla  ex colonia  Maltoni  Mussolini  di  Giulianova negli  atti  del  6°  Congresso
internazionale di storia delle costruzioni tenutosi a Bruxelles lo scorso luglio, Galantini “conquista” anche le Baleari per i suoi
studi sulla storia del turismo sociale a Giulianova essendo stati richiamati nel volume La evolución de la industria turística en
España e Italia curato da Carlos Barciela, Carles Manera, Ramon Molina, Antonio Di Vittorio e pubblicato dall’Institut Balear
de Economia di Palma di Maiorca…

Sandro Galantini, giornalista, storico e saggista molto noto, relativamente all’attività letteraria esordisce nel 1988 con il libro
“La voce dei poeti” che firma insieme con Rolando Tani e Anna Musella Valente. Pubblica altresì versi e racconti in antologie
nazionali e in riviste, tra le quali “Frigidaire” e “Il Mulino Letterario”.
Socio Onorario del Centro di Ricerche Poesia Contemporanea di Catania, nel 2001 pubblica la plaquette “Vite parallele, vite
ortogonali” e, a partire dal 2007, dirige “Linfera”, quadrimestrale nazionale di cultura e letteratura associato all’Universitas
Montaliana di Roma diretta da Maria Luisa Spaziani.
Numerosi  i  premi  ed i  riconoscimenti  ottenuti  per  la  sua produzione poetica  e  letteraria:  dal  “Collare  Gran Premio”
conferitogli dall’associazione Il Quadrato di Milano nel 1988, al Premio nazionale di poesia “La Torre” nel 1989; dal Premio
“Giammario Sgattoni” vinto nel 2009 per un racconto breve, al primo premio del 37° Festival della Poesia Italiana nel 2017.



Lo storico Sandro Galantini e il dott. Claudio D’Archivio

Per benemerenze culturali  e chiara fama, Galantini è stato insignito nel 2004 del Diploma di merito della Fondazione
Mauriziana e nel 2013, dal Presidente della Repubblica, del titolo di Cavaliere dell’Ordine al merito della Repubblica Italiana.

Giulianova.  Allo  Sportello  Unico  per  l’edilizia  pagamenti  anche
mediante POS. Con una commissione del 1,99%
 

Comune di Giulianova

Allo Sportello Unico per l’edilizia del Comune è stata attivata una
postazione per i pagamenti dei diritti di segreteria mediante POS
(Bancomat, carta di credito, ecc).
La commissione applicata è dell’1,99%.
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